

RAPPORT PRESIDENT COMMISSION FOND

Une saison encore difficile pour notre massif, seulement 5 courses officielles organisées et 3 chronos. L'obligation d'être très réactif chaque week-end, je remercie l'ensemble des clubs et notamment ceux qui ont acceptés de se déplacer loin de leur base.

L'annulation de la TRACE VOSGIENNE et de la NORDIQUE DES CRÊTES, ainsi que de nombreuses autres courses, faute de neige ou de site disponible en dépit des efforts et du travail engagé par les équipes de bénévoles.

Malgré les difficultés, des résultats pour nos athlètes :

- 2 en équipe de France , Clémence Didierlaurent et Léonie Perry
- 1 dans le groupe objectif 2030 ; Romain Vaxelaire.
- Pour les autres des résultats prometteurs mais on peut déplorer l'arrêt de plusieurs d'entre eux (défaut dans le profilage, perte de motivation et même dépression)
- (Résultats en annexe)

Ce manque de neige nous a obligé à faire encore davantage de stage en extérieur, ce qui a considérablement augmenté le coût de la saison pour la commission.

Un fonctionnement toujours très tendu sur le plan financier avec une grosse sollicitation pour les familles.

Nous attendons avec impatience la concrétisation du Stade Nordique, un outil indispensable compte tenu des contraintes qu'imposent les stades hors Vosges

- Coût-Déplacement
- Stage à domicile dans de bonnes conditions
- Possibilité d'organiser des compétitions nationales plus facilement

Et surtout assurer la sécurité de nos athlètes avec aussi de vrai profil d'entraînement nordique.

L'extension du domaine enneigé par les canons à neige, un outil de plus en plus important dans notre massif.

Pour ce qui est de l'organisation sportive de notre massif je souhaite que chacun joue son rôle à son niveau

Les Clubs pour la détection et la formation des jeunes

Les Comité Départementaux avec l'appui des clubs pour organiser des entraînements inter CD et si possible un référent qui coordonne les différentes actions.

Le Comité Régional et la commission régional pour l'accompagnement vers le haut niveau, et l'organisation du calendrier régional.

Et surtout que tout ne repose plus uniquement sur le comité.

La gestion des différents groupes et en particulier de la SES ont apporté leurs lots d'incompréhensions pour les familles et un travail important pour le trésorier de la commission que je remercie vivement.

Nous devons donc faire un effort de communication vers les familles avec qui le dialogue doit être permanent, mais je compte aussi sur les entraîneurs du comité pour apporter leur contribution à cette communication afin d'éviter les malentendus.

Je remercie tous les clubs pour leur investissement ainsi que tous les acteurs (juges, DT, chronométreurs) en particulier Yves Bouvier pour le calendrier.

Merci également à nos différents partenaires institutionnels et privés.

Frédéric Colin

Président de la commission fond